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Mari Swa: Hallo noch mal! Danke, dass du wieder einmal hier bei mir bist! Ich hoffe, 
es geht euch heute gut. Ich bin Mari. Diese Informationen können als Science 
Fiction angesehen werden oder so, wie es der Betrachter am besten findet, und ich 
pauoste sie nur zu Unterhaltungszwecken. Dennoch nehme ich meine Informationen 
sehr ernst und für jeden, der Augen hat, sie zu sehen.

Obwohl die meisten Menschen die Wörter "Außerirdische" und "Aliens" im Grunde 
genommen für dasselbe verwenden, sehe ich einen großen Unterschied zwischen 
beiden: Für mich sind Aliens all jene Spezies, die für lyrianische/menschliche 
Menschen schädlich sein können, und Außerirdische sind eher Menschen, die 
menschlich aussehen oder nicht, die einfach außerhalb des Planeten Erde geboren 
wurden. Ich weiß, dass dieses Thema für die meisten von euch ein immer 
wiederkehrendes ist, dennoch denke ich, dass viele Punkte geklärt werden müssen, 
und auch hier kommen neue Informationen hinzu. Auch wenn es immer wieder 
vorkommt, sind diese Informationen sehr wichtig, vor allem für die neueren 
Abonnenten. Ich versuche nicht, irgendjemanden von der Richtigkeit meiner 
Aussagen zu überzeugen, wer ich bin und wer der Rest meiner Gruppe ist.

Ich bin mir nicht sicher, ob das wirklich so ist, aber es sieht so aus, denn meine 
Vorgänger, die in der Vergangenheit unzählige Themen auf Despejando Enigmas 
und auf den YouTube-Kanälen von Cosmic Agency veröffentlicht haben, haben sich 
etwa fünf Jahre lang extrem bemüht, so viele gute Argumente und Beweise wie 
möglich zu liefern, um die breite Öffentlichkeit zu überzeugen. Ich respektiere ihre 
Bemühungen und alles, was sie erreicht haben, aber ich glaube, dass viele ihrer 
Strategien einfach falsch waren und auf viel Unwissenheit darüber beruhen, wie die 
Mächte alle Themen, die mit Außerirdischen zu tun haben, manipulieren und die 
Wahrnehmung der Öffentlichkeit manipulieren, um ihr aufzuerlegen, was real ist und 
was nicht, was überhaupt möglich ist und was nicht. Das bedeutet, dass jeder 
Versuch, jemanden von ihrem Wahrheitsgehalt zu überzeugen, automatisch auf 
unglaublichen Widerstand stößt, der von der gesamten Macht der Matrix selbst 
erzeugt wird.

Hinzu kommt ein Wahrheitsmonopol voller wirtschaftlicher Interessen in 
Millionenhöhe, und außerdem gibt es geisteskontrollierende Drei-Buchstaben-
Agenturen, die diese außerirdischen Subjekte ebenfalls zum Zweck der 
Bevölkerungskontrolle regulieren. Deshalb wären alle Bemühungen meiner 
Vorgänger, die breite Öffentlichkeit zu überzeugen, immer ziemlich nutzlos gewesen. 
Ich spreche hier von den Massen, nicht von euch speziellen Sternsamen, die eine 
eindeutige Affinität zu diesen Themen haben, denn ich kann sagen, dass zumindest 
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die meisten von euch nicht einmal ganz menschlich sind; was immer das auch 
heißen mag.

Die beauftragten Institutionen, die sowohl zu Geheimdiensten als auch zu religiösen 
Einrichtungen gehören, sind angeblich zur "Bevölkerungskontrolle" da, aber ich 
würde eher sagen, sie sind zur "Sternsamen-Kontrolle" da. Sternsamen, also 
Menschen, die die meiste Zeit ihres Lebens als Seelen auf einem anderen Planeten 
oder Planeten gelebt haben, sind für die Matrix am gefährlichsten, denn obwohl sich 
die meisten nicht an ihr früheres Leben erinnern können, haben sie ein starkes 
inneres Wissen und ein Leitsystem, das sie immer wieder darauf hinweist, dass es 
viel bessere Wege gibt, Dinge zu tun und generell besser zu leben. Deshalb müssen 
sie kontrolliert werden, denn der Rest der geistig verblendeten Bevölkerung und die 
leeren Menschen, die NSCs, sind ihre Lakaien und ihre Agenten.

Wie im Film "The Matrix" von 1999 richtig gesagt wird, ist jeder, der noch an die 
Matrix angeschlossen ist, ein potenzieller Agent des Systems. Das sind kraftvolle 
Worte, die du in deinem täglichen Leben als erwachte Sternsamen verwenden 
kannst, denn jeder da draußen, der nicht bereit ist für das, was du weißt und für 
deine Wahrheit, kann vom System und seiner Matrix gegen dich eingesetzt werden, 
um dein Verhalten und deine Weltsicht zu normalisieren. Und wie du weißt, ist der 
Einfluss einer Matrix-Person umso stärker, je näher sie dir steht, und umso 
schwieriger wird es, deine Individualität zu bewahren. Daher wird deine unmittelbare 
Matrix-Familie immer die größte Herausforderung sein, die du auf deinem spirituellen 
und bewussten Weg als Sternsamen überwinden musst.

Um auf das zurückzukommen, was ich oben gesagt habe: Im Gegensatz zu meinen 
Vorgängern möchte ich niemanden überzeugen. Obwohl alles, was ich sage, als 
solches aufgefasst werden kann, okay, aber das ist nicht meine unmittelbare 
Absicht, denn ich ziehe es vor, nur meinen Standpunkt darzulegen und mich nicht 
auf irgendwelche Aktivitäten einzulassen, die eher nach "Überzeugen" aussehen 
könnten. Das ist auch der Grund, warum meine Gruppe nicht mehr Kontakte 
aufnehmen oder mit mehr Menschen zusammenarbeiten kann, denn auch das war 
eine falsche Strategie, die meine Vorgänger angewandt haben, weil sie dachten, 
dass jeder, der an einer Zusammenarbeit mit ihnen interessiert ist, dazu bereit wäre 
und für alles, was das bedeutet.

Die meisten Menschen, die eng mit meinen Vorgängern zusammengearbeitet haben, 
entpuppten sich anfangs als nicht die, für die sie sich ausgaben. Sie wandten sich 
gegen uns, als ihre Erwartungen nicht erfüllt wurden, weil sie nur die Situation und 
den Kontakt zu uns ausnutzen wollten, vor allem für Ruhm und Geld. Die Letzten 
haben Anéeka jeden Tag und stundenlang nur zu ihrem Vorteil nach Informationen 
gemolken und ihr nichts anderes als Hass, Verrat und Herzschmerz zurückgegeben, 
so dass sie sehr geschwächt und mit dem Ende zurückblieb, das wir bereits kennen. 
Das ist ein perfektes Beispiel für das, was Ari sagt: Blinder und reiner Dienst an 
anderen führt nur zu Ausbeutung, wenn die Bedingungen ungleich sind, besonders 
auf der Erde.

Diese Menschen haben Anéeka und ihre menschenfreundliche Taygeter-Mentalität 
bis zum Äußersten getrieben, bis zu dem Punkt, an dem sie nicht mehr geben 
konnte, weil sie zusammenbrach und die Erwartungen dieser Menschen nicht mehr 
erfüllte, was bei ihnen eine Frustrationsspirale auslöste, die sich in Hass äußerte. 
Letzteres ist nur ein Beispiel von vielen; ich könnte noch mehrere Videos lang 
darüber sprechen.
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Wenn also jemand behauptet, dass meine Vorgänger falsch waren, wird die 
gesamte Matrix hinter ihm stehen, weil sie darauf ausgelegt ist. Die Menschen 
neigen dazu, zu verallgemeinern, und das würde bedeuten, dass alles, was meine 
Vorgänger getan haben und wie sie gehandelt haben, als selbstverständlich 
vorausgesetzt wird, dass ich das Gleiche tun und sein würde. Und inzwischen habe 
ich wohl genug bewiesen, dass ich mich von ihnen unterscheide.

Bis jetzt sind die einzigen beiden Menschen, die uns in guten und in schlechten 
Zeiten liebevoll und loyal zur Seite gestanden haben, Robert von Despejando 
Enigmas und Gosia von den Cosmic Agency YouTube Kanälen und ihren 
alternativen Kanälen. Danke, meine Freunde, und ich schicke euch eine dicke 
Umarmung!

Aber vor allem wegen des ganzen Gepäcks und all der Dinge, die die Öffentlichkeit 
vielleicht immer noch fälschlicherweise mit mir in Verbindung bringt, muss ich dieses 
Projekt alleine machen und nur meine Informationen und meine Wahrheit teilen, weil 
ich weiß, dass es für Gleichgesinnte hilfreich ist, weil niemand sonst das tun kann, 
und aus reiner Überlebensnotwendigkeit. Was ich hier tue, ist aus vielen Gründen so 
sensibel und kritisch, dass ich mir keine Fehler leisten kann, also muss ich die volle 
Kontrolle darüber behalten, wer ich bin und was ich über mich sage und teile.

Um noch einmal darauf zurückzukommen, die Öffentlichkeit von dem zu 
überzeugen, was wir sind und sagen. Hier kommen die Zahnbürsten ins Spiel. Diese 
Informationen sind für hochentwickelte Sternsamen, die extrem komplizierte Themen 
erkennen und zwischen den Zeilen lesen können, was ich nicht direkt sagen kann, 
denn ich maskiere viele Dinge, um Ideen zu vermitteln, sonst wäre es einfach nicht 
möglich.

Einer der Hauptgründe, warum wir von anderen Menschen nicht beachtet oder von 
sogenannten "Experten" nicht einmal im Entferntesten für real gehalten werden, ist, 
dass viele Dinge in unserem Leben zu vertraut, zu menschlich sind, wie sie sagen 
würden, und auch, weil unsere Informationen viel zu direkt und offen sind. Auch hier 
kannst du sehen, wie ihnen Dinge einprogrammiert werden, damit sie nicht sehen 
können, was direkt vor ihnen liegt, nur weil es gegen ein Dogma verstößt; ein 
Dogma, das von denen auferlegt wurde, die daran interessiert sind, die Matrix auf 
der Erde so zu lassen, wie sie ist.

Willst du einen Beweis sehen? Wie wäre es mit Tausenden und Abertausenden von 
Texten mit Informationen und Gesprächen mit uns, einschließlich des Lebens hier 
und persönlicher Erfahrungen, die auch in wahrscheinlich Tausenden von Videos 
umgesetzt werden, und das alles seit über sechs Jahren und mehr. Der Beweis ist, 
dass niemand so etwas aufrechterhalten kann, wenn es nicht real wäre. Die 
Handlung, die hier in den letzten sechs Jahren vermittelt wurde, übertrifft bei weitem 
die besten Wissenschaftsserien und -filme zusammen; überlegen an Informationen 
und transzendentaler Bedeutung. Ich behaupte nicht, dass ich es bin, ich sage nur, 
dass das, was ich hinter mir habe, was meine Existenz stützt und von wo aus ich 
meine Wahrheiten spreche, viel größer ist als diese Science-Fiction, einfach weil es 
die Wahrheit ist; ob sie nun von den meisten verstanden wird oder nicht.

Die Menschen sind in der Matrix darauf programmiert, kleine Botschaften von 
sogenannten "Außerirdischen" zu erwarten, kleine Ausbrüche von schwer zu 
interpretierenden Botschaften, manchmal nur einen Satz lang oder weniger. Mein 
Beweis ist die Masse und das andere Extrem, denn keine andere Gruppe hat so 
viele Informationen gegeben wie wir; sehr detailliert und zu allen möglichen Themen, 
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von der Spiritualität bis zur Hochtechnologie und wie sie funktioniert, alles bis zu den 
Grenzen dessen, was die Galaktische Föderation und ihre Regeln und Vorschriften 
uns erlauben, und dieser letzte Punkt ist ein wichtiger, den man sich merken sollte. 
Und es gibt immer Raum für Verbesserungen, und ich tue mein Bestes, jetzt mit der 
wertvollen Hilfe von Ari, dem Urmah-Tiger, der anfängt, einen anderen Blickwinkel 
einer anderen Spezies zu all diesem Mix zu teilen. Und ich sage nur, dass ich nicht 
versuche, irgendjemanden zu überzeugen, ich teile nur meinen Standpunkt und 
respektiere den der anderen, denn ich weiß genau, dass es andere Standpunkte 
gibt, aber ich habe gelernt, keinen Respekt im Gegenzug zu erwarten. Sei weise 
genug, um zu erkennen, wer in der Lage ist, andere zu verstehen und zu 
respektieren, und wer nicht, hier mit.

All diese massiven Informationen habe ich jahrelang frei gegeben, ohne eine 
Gegenleistung zu erwarten; bis jetzt vielleicht. Weil ich gezwungen bin, eine neue 
Strategie zu verfolgen, nur um zu überleben, und weil das, was meine Vorgänger, 
vor allem Swaruu und Anéeka, taten, ethisch falsch ist, weil sie gaben und gaben, 
auch sich selbst und vollständig, bis zu dem Punkt, an dem sie nicht mehr unter uns 
sind. Sie gaben sich selbst ohne Gegenleistung, bis hin zum Märtyrertod, und das ist 
aus zahllosen Gründen ethisch nicht korrekt, aber auch, weil es den Test der Zeit 
nicht bestehen kann und weil es immer einen Punkt geben wird, an dem es nichts 
mehr gibt, was sie, meine Vorgänger, geben können. Wenn du in diesem Ausmaß 
einseitig gibst und gibst, wirst du bald erschöpft und ausgelaugt sein, weil du nicht 
genährt und versorgt wirst; sowohl körperlich als auch geistig. Und das gilt für euch 
alle, ihr schönen, helfenden, menschenfreundlichen Sternsamen, da draußen.

Die Wahrheit ist so einfach, dass es weh tut, wenn sie nicht gesehen wird, und das 
hier ist sie: Es gibt viel mehr Menschen außerhalb der Erde, viel mehr, mehr 
Menschen wie dich, deine Spezies, genau die gleichen und ähnliche. Und eine 
Zahnbürste ist eine Zahnbürste, und sie wird benutzt, um deine Zähne zu putzen, 
sonst verfaulen sie und fallen aus. Menschen außerhalb der Erde haben und 
benutzen Zahnbürsten, wie du sie kennst, denn auch wenn es andere Technologien 
gibt, wie zu erwarten war, und wie du sie auch auf der Erde hast, funktionieren sie 
nicht immer, und du wirst irgendwann, früher oder später, deine alte Zahnbürste 
benutzen. Und eine Zahnbürste ist für den menschlichen Mund gemacht, also gibt es 
nicht viel, was du an ihr verbessern kannst. Ich verwende die Zahnbürste als Symbol 
für die Technik und das Leben, das auf der Erde und auch außerhalb der Erde gleich 
ist, aber es gibt so viele Dinge, die gleich sind, dass ich sagen kann, dass es einfach 
mehr Menschlichkeit als solches ist. Auch wenn unsere Namen unterschiedlich sind, 
sind wir alle verwandt.

Ein weiteres Beispiel für ähnliche oder gleiche Technologie sind Reifen auf Rädern, 
denn Räder gibt es in allen menschlichen lyrischen Gesellschaften. Die Annahme, 
dass alles mit Anti-Schwerkraft gemacht wird, ist absurd. Früher oder später wirst du 
das Raumschiff, das du nicht benutzt, in eine Art Schutzraum oder Hangar schieben 
müssen. Und wie so oft, wenn seine Triebwerke nicht laufen, sind die Räder an 
seinem Fahrwerk irgendwie hilfreich, wenn du weißt, was ich meine.

Die Bedeutung von Außerirdischen wird immer komplizierter, je mehr Wissen du 
über das Thema erwirbst, denn du wirst unweigerlich erkennen, dass es keine 
endgültige und keine klare Grenze zwischen Menschen und Außerirdischen gibt. Die 
Grenzen sind alle grau und neblig. Ich weiß, dass ich selbst ein Außerirdischer bin, 
der außerhalb der Erde geboren wurde, aber ich habe viele Jahre unter euch gelebt. 
Ich weiß also, wie es sich anfühlt, in der Schule schlechte Noten zu bekommen und 
wie es sich anfühlt, vom Lehrer gescholten zu werden, weil ich seine langweilige 
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Rede nicht beantworten kann, als wäre ich ein Papagei. Und ich bin nicht allein, 
ganz im Gegenteil. Ich weiß, dass die meisten von euch da draußen, die mir 
zuhören, nicht wirklich menschlich sind, denn ihr wisst, dass ihr auch von den 
Sternen seid, wie man dort sagt. Wir sind alle eine Familie.

Ich sende all meine Liebe und Wertschätzung an alle meine Freunde und meine 
Familie da draußen, an alle, mit denen ich nicht interagieren kann, und an alle, von 
denen ich weiß, dass wir sehr gute Freunde sein könnten. Ich sende all meine Liebe 
an all diejenigen da draußen, deren Namen ich nicht kenne oder die ich nicht kenne, 
aber sie sind hier bei mir, Video für Video. Passt auf euch auf, ich liebe euch alle!

Danke, dass ihr euch mein Video angeschaut habt, dass ihr es geliked, geteilt und 
abonniert habt! Ich weiß das sehr zu schätzen, viel mehr als ihr denkt. Und ich hoffe, 
wir sehen uns beim nächsten Mal wieder hier. Passt auf euch auf!

Mit viel Liebe.

Deine Freundin,

Mari Swaruu
Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/ 
  Deutsch synchronisierte Videos  auf den OFAATU-Kanälen:

  ⭐YouTube: https://www.youtube.com/@ofaatu
⭐ zensierte Videos  auf Odysee : https://odysee.com/@ofaatu

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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